

Acción Católica

SEMANARIO PARROQUIAL

AÑO XIX - NUM. 451 - GRANOLLERS, 9 AGOSTO DE 1959

El Día del Señor

Existe para los cristianos la reunión semanal ante el Altar. Reunión que dice comunidad, unión de hermanos, Iglesia (tal es la etimología del nombre).

Tal asamblea dominical se verifica en torno al altar. El altar es el centro de la asamblea cristiana. Y este altar es a la vez Cátedra y Mesa de convite. Cátedra para que desde ella se anuncie el mensaje de Cristo; Mesa para que se renueve el sacrificio de Cristo de una manera incruenta pero no menos real.

Los fieles realizan así su doble comunión: la comunión de la palabra de Cristo, la comunión del Cuerpo de Cristo. Es la doble metáfora de sus palabras « Yo soy el Pan de vida ». Es la unión de la predicación del evangelio y de la fracción del pan ya presente en los primeros documentos litúrgicos.

Ambas partes unidas íntimamente en una única acción de culto a Dios Padre, por Cristo Señor Nuestro, Cabeza de toda la Iglesia.

La instrucción catequética, la presentación del mensaje de Cristo varía según los tiempos y los domingos del año. Es una sucesión lenta de los hechos de Cristo nuestro Señor, de la doctrina de los apóstoles. Lentamente incorporará el cristiano a su vida de cada día todas las enseñanzas del evangelio. Por esto la presentación del mensaje es gradual y va repitiéndose al compás de los días de un año, para empezar de nuevo con el nuevo año.

El domingo XII después de Pentecostes, habla del mandamiento cristiano. Cristo hab a propuesto su doctrina

del Reino de los Cielos. El Reino debía ser buscado como busca el pequeño drama una mujer que lo pierde, como un mercader que ante una perla fina de gran valor decide adquirirla vendiéndolo todo.

Faltaba hablar del camino para llegar a este Reino. Un entendido en la Ley judaica — tal vez preocupado por tantas innumerables leyes y preceptos a cumplir — le preguntó a Jesús cual era el camino, cual era el precepto más importante. La respuesta de Jesús en su sencillez trazaba el camino más luminoso de cualquier vida puesta al servicio del Reino de los Cielos: « Bien has respondido, haz esto y vivirás » ¿ Qué había respondido el hombre de leyes? « Amarás al Señor tu Dios... y al prójimo como a tí mismo ».

La Misa de hoy es cátedra donde se predica el amor. Amor a Dios sobre todas las cosas, amor al prójimo como a uno mismo. Esta es la lección que se le señala a la asamblea cristiana reunida en torno al Altar para que la ponga en práctica en su vida cotidiana.

Quien haya realmente penetrado el sentido del amor a Dios sobre todas las cosas, habrá resuelto su pro-

CAFE-RESTAURANTE SALAMERO

Centro Católico - Teléfono 701

Meriendas Helados
Refrescos Batidos
y Desayunos P O L O S
Café de Calidad - Licores de marca
Alquiler de toda clase de servicio para
Banquetes y Fiestas Familiares

Dios

de mis oraciones

« ¿ Porqué guardas silencio?
¿ Porqué me encargas hablar si parece que no escuchas?
¿ O es que si escuchas atentamente mi palabra, escuchas quizá atentamente durante toda mi vida hasta que he logrado expresarte todo mi ser? ¿ Callas precisamente porque escuchas con atención hasta que de veras he terminado; para decirme entonces tu palabra, la palabra de tu eternidad? ¿ Entonces finalmente cortarás el monólogo tan largo como la vida de este hombre agobiado?
¿ Es mi vida, en el fondo, una sola y breve jaculatoria — y todas mis oraciones son únicamente meras palabras humanas que sirven para expresarla —, y es tu eterna posesión la eterna respuesta a ella?
¿ En silencio, cuando oro, es acaso, un hablar lleno de promesas infinitas? ¿ Una palabra que es inconcebiblemente más trascendental que cualquier palabra hablada que Tú pudieras ahora dirigir a la finitud de mi estrecho corazón, que por ese mismo hecho se volvería tan pequeña y pobre como mi propio corazón? » — K. RAHNER

blemática cristiana. Es precepto central, es precepto que resume los demás, es — dirá Santo Tomás — unitivo « en cuanto que arrastra al afecto del hombre de la multitud a la unidad » Ya no tiene el hombre su afecto disperso en la multitud de bienes temporales sino puesto en Dios, en el cual todas las cosas encuentran su verdadero valor.

La Misa de hoy — como la de todos los días — es también Mesa donde se realiza el gran misterio de Cristo, el gran misterio del amor a los hombres. Es misterio de salvación, de reconciliación, de donación de gracias a la Iglesia.

La Misa en su doble función didáctica y sacrificial es fuente de nuestra santidad. Santidad que en todo cristiano es unión con Cristo para gloria del Padre. Unión con Cristo que es asimilación vital de su palabra y de su Cuerpo. Ambos nos vienen del Altar: Palabra y Vida, Libro y Cáliz, Evangelio y Cordero Pascual.

J. T., pbro.

De la Tómbola

El pasado viernes, por la noche, en los salones de la Alcaldía de nuestra ciudad, la Comisión Organizadora de la Tómbola a beneficio de la Junta de Reconstrucción que funcionó en las pasadas Fiestas y Ferias de la Ascensión, hizo solemne entrega a la Junta del beneficio líquido de la citada Tómbola, cuyo importe es de trescientas quince mil doscientas setenta pesetas con setenta y cinco céntimos.

Con tal motivo, la Comisión Organizadora y la Junta de Reconstrucción, nos ruegan hagamos extensivo su agradecimiento a cuantas personas de una manera directa o indirecta han contribuido al éxito alcanzado por la Tómbola, con su aportación personal o con sus entregas de donativos, que han hecho posible esta importante ayuda a nuestra Iglesia Parroquial.

Excursionistas franceses

En el curso de la pasada semana un grupo de jóvenes excursionistas adscritos al Movimiento Escultista Católico, pertenecientes a la Parroquia de San Juan de la ciudad de Marsella, efectuaron una parada en nuestra ciudad, pernoctando en las dependencias parroquiales.

A la mañana siguiente, asistieron a la Santa Misa en la Iglesia parroquial, que celebró el mismo sacerdote que presidía dicho grupo juvenil. Seguidamente continuaron viaje hacia otras rutas españolas.

José Verde a Luxemburgo

Nuestro buen amigo José Verde Aldea, se ha reincorporado a la Universidad Internacional de Derecho Comparado en Luxemburgo, donde

proseguirá los estudios que inició en un Cursillo anterior y que sabemos fué de mucho provecho en aquella ocasión, como deseamos resulte en la presente.

Le deseamos, como asimismo a su distinguida esposa que le acompaña, una feliz estancia en la ciudad luxemburguesa.

Colonias de Verano

Los simpáticos monaguillos de nuestra Parroquia, que tan acertadamente contribuyen al mayor esplendor de las funciones litúrgicas, mañana, día 10, saldrán con dirección a Peguera, en plena sierra del Cadí, para disfrutar de unas buenas vacaciones hasta el día 22 de agosto que tienen previsto su retorno a nuestra ciudad.

Mejoras en el Cuerpo de Bomberos

Hemos sabido que por disposición del Excmo. Ayuntamiento de Granollers han sido adoptadas importantes medidas para la modernización y reorganización del Servicio de Extinción de Incendios en nuestra ciudad, acuerdo que consideramos de la mayor trascendencia, debido a que dicho mejoramiento era del todo indispensable para la eficaz actuación de nuestro benemérito Cuerpo de Bomberos, el cual hasta el presente ha compensado las deficiencias materiales con una voluntad y espíritu de servicio dignos del mejor elogio.

Interviú

Don Carlos Font Llopart en su calidad de Diputado Provincial, hizo unas declaraciones a un periodista del semanario « Hoja del Lunes », de Barcelona, relacionadas con la mejora de Servicio de Extinción de Incendios a toda la Provincia y que ha de beneficiar también a nuestra ciudad.

Excursión a París

Un grupo de estudiantes de idioma francés, asistentes a las clases de la Profesora señorita Adelina Segarra, han efectuado una interesante gira turística por la capital y otras regiones de Francia, en cuya excursión fueron acompañadas por su distinguida profesora.

Urbanismo

En el tablón de anuncios del Ayuntamiento, figura el proyecto de reforma de la manzana comprendida entre la Plaza de los Caídos y calles Castilla, Guaquil y Príncipe de Viana, para conocimiento de los interesados.

Círculos de Estudios

Los Hombres de Acción Católica, el pasado martes, día 4, celebraron el último Círculo de Estudios del curso actual, después de cual y tras un pequeño paréntesis de vacaciones se reanuda con renovado entusiasmo el ciclo correspondiente al nuevo curso 1959-1960.

Economato obrero

La Empresa Hilados y Tejidos Comas S. A. de nuestra ciudad en el curso de la semana pasada inauguró en una de sus dependencias un Economato destinado al aprovisionamiento de artículos a sus productores.

LL.

el cine en nuestra ciudad

Esta semana

- La venganza — 3R
- Una chica en el desván — 3
- Fabricante de campeones — 2
- Aprendiz de malo — 1
- Las mellizas y su rival — 2



LAUDELINO CORTÉS



**Constructor de Pozos,
Minas y Rebajas**

**Alquiler de Grupo Electrocompresas
y alquiler de Bombas**

Corró, 25. (planta baja)

GRANOLLERS

España en la O. E. C. E.

En su último número, el semanario « ECCLESIA », órgano de la Acción Católica Española comenta las recientes medidas económicas en un Editorial que reproducimos para nuestros lectores.

No es de nuestra competencia enjuiciar técnicamente unas medidas de política económica que siguen siendo la actualidad más destacada de la vida nacional. Su contextura la circunscribe, en cuanto a forma y contenido, a un campo especializado en el que no buscamos acceso.

Pero, al margen de la técnica y de sus fórmulas, hay en el hecho en sí, flotando sobre los números y los principios de economía, unos presupuestos y unas lógicas consecuencias, inteligibles para el español medio, que podemos destacar.

La incorporación de nuestro país a la Organización Europea para la Cooperación Económica señala realidades de hondo alcance que forzosamente han de afectar a todos los españoles tanto en su connatural dignidad como en su futuro, próximo y remoto.

Una de ellas, y muy importante desde el punto de vista moral, es el reconocimiento que entraña, de hecho y de derecho, de la fe y confianza por parte de tantos países y organizaciones internacionales en nuestro pueblo. Se pone así fin a una situación de aislamiento español en el concierto político-económico de Europa y del mundo.

Significa, de otra parte, el hecho que comentamos que incluso desde el ámbito internacional, y con más razón desde el nacional y privado, nos era insoslayable y obligado un firme criterio de austeridad en las inversiones públicas y privadas.

Más de una vez desde estas mismas columnas hemos abogado por una racionalización del tenor consuntivo e inversionista del país, acorde con nuestros medios, con nuestras fuentes de producción, inferiores a las de no pocos países más morigerados. Cuando en público y privado se hablaba de la pobreza de nuestro suelo, y, por tanto, de nuestra economía, no se

ajustaban las palabras a los hechos, y el tono de fiesta e inversiones más o menos inconscientemente mantenido en muchos sectores sociales, frente a la miseria o penuria de otros, forzosamente había de llevar a un desnivel intolerable e insostenible.

La realidad viene a imponerse, y ello con la consecuencia lógica de que para restablecer un forzoso equilibrio hayamos de entrar ahora—todos—en un camino de austeridad y de ciertos sacrificios, de reajuste y tacto, que es de esperar florezcan más tarde, y paso, en una mayor seguridad y bienestar del pueblo entero.

Para ello será imprescindible una vigilancia atenta por los órganos de gobierno del país y de empresas privadas, a fin de que esos sacrificios con miras a una estabilización económica no pesen más en la balanza de necesidades y medios de los más débiles; y, sobre todo, que se busquen a toda costa caminos para evitar el paro, dogal terrible de la familia.

A la hora de un posible encarecimiento del coste de vida será de toda justicia que grave lo menos posible sobre quienes, antes y ahora, cuentan con menos defensas para un mano a mano con el inmediato futuro de higiénicas amputaciones y reajustes económicos.

Vengan, pues, en buena hora esas medidas de terapéutica social, consuntiva y de inversiones, que haga realidad el deseo expresado por el Gobierno en su nota de 21 de Julio:

« Que la colaboración de todos los españoles permita alcanzar en el menor tiempo y con los menores sacrificios los objetivos de este plan. »

El Cura de Ars

Se celebra hoy el Centenario de la muerte de San Juan M^a Vianney, Barruco de Ars. Grandes peregrinaciones se reunirán hoy en la pequeña aldea francesa para las celebraciones conmemorativas, reviviendo así una tradición que en realidad, desde los tiempos del Santo Cura, no se ha interrumpido nunca. El mismo Santo Padre ha querido con-

Sigue a la pág. 4

L'Assumpció de Maria

Amb un davassall de lloances i qualificatius, que responen tots a misteris revelats, l'Església — els teòlegs i el poble cristià — han coronat en el transcurs dels segles la figura de la Verge Maria. Ella és Immaculada, Santíssima, Mare Universal, mitjancera de totes les gràcies Paraules que diem tantes vegades i que no sabem capir-ne el sentit ple, perquè el tresor de gràcies que Déu ha vessat en l'ànima de la seva Mare s'enlaira per sobre de tota perfecta comprensió humana.

« Les coses que sabem de Maria, diu Thomas Merton, només fan semblar més recòndit el veritable caràcter i qualitat de la seva santedat. Sabem cert que és absolutament plena de la més perfecta santedat creada, però sabem també que la seva santedat és la més oculta, perquè és fosa i amagada en Déu »

Amb tot, la podem trobar si ens amaguem també en Déu on ella és amagada.

Una altra, però, cosa sabem certa, i és que la seva santedat no és per ella sola, que les gràcies amb que Déu l'ha adornada son una mica el patrimoni de tota la humanitat.

Per això ara que ens acostem a l'Assumpció, la més gran i la més antiga de les festes marianes, ens convé de recloure'ns en la contemplació d'aquest misteri i penetrar-nos personalment del seu sentit saludable.

La Verge Maria, al costat de la Santa Humanitat de Jesucrist, és en el cel la representant de la gran família humana. El seu cos i la seva ànima glorificats són com assaig i figura de la nostra glorificació. El sol fet de que Ella hagi estat Assumpta al cel ja és per a nosaltres una crida i una esperança.

La glòria de Maria ens mostra quin és el terme normal de l'acció divina en la història personal de cada ú de nosaltres.

Però els altres misteris de la seva vida ens assenyalen per on passa el camí d'arribar-hi: una puresa immaculada, una unió amb Jesucrist en el goig i en el sofriment, i la guarda constant del cor i de la intel·ligència.

M. J. C.

VINOS DE PRESTIGIO
JAIME RIPOLL ROSSELL
Teléfono 763 - GRANOLLERS

CAMISAS A MEDIDA

Cuellos, puños, inalterables

CAMISERIA - SASTRERIA

RIPOLL

PLAZA OLLAS, 18

El Cura de Ars

(Viene de la tercera pág.)

tribuir al Centenario dirigiendo a todos los sacerdotes del mundo una Encíclica en la que San Juan M^a Vianney es propuesto como su modelo de vida interior y de celo pastoral.

Los inmensos cambios efectuados en el mundo durante el siglo que ha transcurrido desde su muerte nos impulsan, sin embargo, a considerar su importancia hasta el día de hoy, ya que al leer su vida, al meditar en su obra nos sorprende el hecho de que parece pertenecer a una época totalmente distinta de la nuestra. ¿Puede acaso significar algo para esta época de vuelos supersónicos y de energía nuclear?

Después de todo, el Cura de Ars vivió en unos tiempos de cambios rápidos, en una época no muy diferente de la nuestra en ciertos aspectos, cuando la fe de muchos se basaba sobre todo en el progreso material. Vianney les ofreció entonces la superioridad de la fe espiritual, de la fe de Dios y el ejemplo de una vida totalmente fundada en esta fe.

Humanamente hablando fue una personalidad pura y auténtica, sin sofisticación de ningún género, un campesino exento de influencias librescas, perdido en la menos importante de las parroquias de su diócesis, donde permaneció más de cuarenta años y que convirtió en la más frecuentada y conocida de todo el país gracias a la muda elocuencia de su santidad.

Desde el lugar que ocupa en el calendario de la Iglesia, sigue desafiándonos también a nosotros, hombres de la segunda mitad del siglo XX. En sus días sobresalió como sacerdote, y por ello ha sido designado patrono de los curas párrocos, pero fue incluso más eminente como cristiano, como testigo de Cristo en un mundo que parecía hallarse en camino de perder la fe. El hombre moderno parece haber recibido el veneno anticristiano a pequeñas dosis y necesita la inyección masiva del ejemplo de los santos para permitirle vencer su indiferencia y apatía.

El ejemplo del Cura de Ars fue eficaz de esta manera en su propia época — lo que atraía a las gentes era principalmente lo que él era, más que lo que él hacía —, y la lección que se desprende de su vida puede aún mostrar a los hombres el significado del verdadero cristianismo.

L. S.

VIDA parroquial

Colectas y Donativos

Pro necesidades de la Parroquia

Colecta del 2 de agosto. 1 470,—

Pro Beneficencia local 1959

Enero. 2 579 50

Febrero 2 325 50

Marzo 2 503,—

Abril 2 251,50

Mayo 2 272,60

Junio 2 229 30

Julio 1 858,—

« Caritas parroquial »

Recogido en el cepillo . 506,40

CULTOS

Domingos y fiestas de precepto

Misas: mañana, desde las 7 hasta la 1, cada hora, con predicación del punto doctrinal. A las 9, Misa Parroquial con instrucción litúrgica. Tarde, a las 8, Misa Vespertina y bendición.

Confesiones: mañana, desde las 7 hasta la 1.30. Tarde, de 8 a 9.

Comuniones: En todas las misas. Puede pedirse fuera en casos particulares.

Rosario: a las 7 tarde.

Días laborables

Misas: mañana, 8 y 9. Tarde, 8.30.

Confesiones: mañana desde las 6.45 hasta las 10.

Comuniones: En todas las misas y cada cuarto de hora desde las 6.45 hasta las 10.

Rosario: a las 7.30.

Domingo XII después de Pentecostés

Cultos según el horario anterior.

Capilla de Ntra. Sra. de Fátima

Hoy, a las 11. Santa Misa.

Intención día 15. M. P.; intención día 16. Garolera-Benezet.

Capilla de los PP. Escolapios

Horario de misas en los días festivos: desde las 6.30 hasta las 11.30, cada hora.

Festividad de la

Asunción de Nuestra Señora

Es fiesta de precepto. El horario de cultos como los domingos.

Por la tarde, a las 7, Rosario, meditación y oración de Pío XII a María Asumpta.

NOTA: Se recuerda que el ayuno y abstinencia de la vigilia de la Asunción ha sido trasladado a la vigilia de la Inmaculada Concepción.

MISAS de la semana

LUNES: 8, familia Ramoneda; 9, Lutgarda Llevat. Vespertina, Mercedes Serra.

MARTES: 8, Rafael Riera.

MIÉRCOLES: 8, Esteban Roca Umbert; 9, Roca Juan.

JUEVES: Asociación Santa Lucía.

VIERNES: 8, María Feliubadeló. Vespertina, Teresa Guasch, Cofradía del Carmen.

SABADO: 7, María Moner; 8, María Llevat; 9, « pro populo »; 10, María Llivina; 11, María Font; 12, María Bordes; 1 y Vespertina, María Pous.

DOMINGO: 7, Pedro Bretcha; 8, Esteban Roca Umbert; 9, « pro populo »; 10, Pedro Pineda; 11, Sara Bigas de Maspons; 12, Pedro Pineda; 1, Mercedes Serra, Vespertina, Vda. Corbera y difuntos.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Proclamas matrimoniales

Camilo Raich Gamisans y Rosa Puyol Molins; Pedro Fernández Gama y M^a Carmen Monroy Villegas; Juan Rubio Rubio e Isabel García Asensio; Miguel Mae Santamaría y Rafaela Massagué Aranda; Juan Gaspar Mas y Divina Saludes Segarra; André Sánchez Parra y María Rizo Molina; Enrique Molina Guasch y Montserrat Ventura Serra.

Matrimonios

Feliciano-Dionisio Serrano Corchero con M^a Rosario Granado de la Reguera; Jaime-Olger Argilaga Aragón con M^a del Carmen Marín Tengo; José Sando Tomé con Isabel Corbacho Montoro.

Bautismos

Rosa M^a Fontdevila Font; José Pascual Agudo; Marco Montpart González; José Antonio Marzosa Jansana; José Antonio Galo Bruguera; Magdalena Muntel Pous; M^a Inmaculada Massó Garolera; Juan Garrell Roa; M^a Isabel Riera Aguado; Esteban Ferrer Illa.

Defunciones

Miguel Costa Rosés (Extremaunción); Buenaventura Baró Aragón; Rosa Pont Cañas (Extremaunción y Bendición Apostólica); Pilar Badías Puyal (todos los Sacramentos); María Teresa Guasch Cortés (idem).

Duerma feliz con...
PIJAMA DOR-FEL
CAMISERIA-SASTRERIA
RIERA
PLAZA OLLAS, 18

Gráficas Garrell - Granollers - Teléfono 681